

En julio la 'Noche de Museos' se tomó el Centro Histórico de Popayán

La novena edición de la 'Noche de Museos', liderada por la Oficina de Turismo de la Alcaldía de Popayán, reunió nuevamente a propios y visitantes en torno a actividades culturales, musicales,



artesanales y artísticas.

Desde las 2:00 p.m., en el Parque Francisco José de Caldas inició la novena entrega de 'Noche de Museos', con la tradicional Plazoleta de Cafés y la peatonalización del Centro Histórico de la ciudad.

El talento, habilidad y la imaginación de los artesanos, hicieron que la muestra de productos de tejido, orfebrería, marroquinería, cerámica, pintura, entre otros, se destacaran en esta edición.

La programación cultural y musical se desplegó en las plazoletas de Santo Domingo, Parque Caldas y la plazoleta San Francisco, donde se vivieron actividades como el Festival Folclórico de Las Américas 'Americadanza', la muestra de grupos urbanos de break dance, hip hop popping, Pop rap, skate boarding, además de presentaciones musicales a cargo de grupos como Renacer Andino y actividades físicas apoyadas por la Secretaría de Deporte y Cultura de Popayán, Indeportes Cauca, y Coldeportes.

Pero el principal protagonista de la 'Noche de Museos' es el talento artístico de jóvenes y adultos, que a través de la fotografía a cargo del 'Fotoclub', la exposición de pinturas de la Escuela Popular de Calicanto, Cine en tu barrio a cargo de la Fundación Universitaria de Popayán y la recreación para niños a cargo de Comfacauca, abarcaron la agenda cultural de los participantes.

Así mismo, desde las 6:00 p.m. los siete museos pertenecientes a la Red de Museos del Cauca abrieron sus puertas al público, para que en grupos de 30 personas ingresaran de manera gratuita a estos recintos, a fin de que conozcan su historia.

Administración Municipal desplegó su campaña 'Popayán me pertenece limpia'

Esta iniciativa busca aunar esfuerzos para el desarrollo de jornadas de limpieza en diferentes sitios de Popayán, tales como quebradas, ríos, parques y en general sectores turísticos, que permiten mostrar lo mejor de la ciudad a propios y visitantes.

Durante el pasado fin de semana, sectores como el Parque Mosquera, el planchón contiguo al Barrio Bolívar y la ribera del río Ejido en el sector de Chama y Nuevo Tequendama, fueron intervenidos por la Alcaldía de Popayán a través de la campaña 'Popayán me pertenece limpia'.

Esta es una iniciativa de la Alcaldía que se realiza de manera periódica a través de las diferentes secretarías y jefaturas de la Administración local, bajo el acompañamiento y la activa participación de las comunidades e instituciones y empresas de la ciudad.

Embellecimiento del parque Mosquera



Con el propósito de embellecer el Parque Mosquera en el sector de barrio Bolívar, la Alcaldía en articulación con diferentes instituciones de la ciudad y la comunidad, realizó una jornada de limpieza general del sitio, a través de la recolección de hojas, la siembra de más de 700 especies vegetales, poda de árboles y adecuación del espacio

La participación de jóvenes y voluntarios, fue destacada en el evento, que estuvo apadrinado por la Secretaría de Gobierno con el Programa de Jóvenes por el Cambio y la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastros, y el apoyo de entidades como Acueducto y Alcantarillado, Serviaseo, CRC, Umata, Oficinas de Planeación y Turismo, la Embajada Activistas por la Paz, Cruz Roja, Ejército y Policía Nacional, Jóvenes del Centro de Responsabilidad Penal, EMTEL, Colectivos Juveniles y comunidad en general.

Comunicado N°: 459

Limpieza en el lote contiguo al Planchón del Barrio Bolívar



Con maquinaria amarilla, carretas y palas, personal de las Secretarías General, Infraestructura y Gobierno, y la Oficina de Umata, lideraron la jornada de limpieza en el lote contiguo al planchón del barrio Bolívar.

De manera activa la comunidad aledaña al sector, la Junta de Acción Comunal y veedores ciudadanos del Tramo 5 de las obras de Movilidad Futura, participaron en la jornada, a través de la recolección de escombros y residuos sólidos; además de la limpieza de sumideros con el apoyo de personal técnico del Acueducto y Alcantarillado de Popayán.

La actividad, estuvo apoyada por Serviaseo, y Acueducto y Alcantarillado de Popayán, y hace parte de los esfuerzos de la Alcaldía por aportar a la limpieza de este sector y apoyar el fortalecimiento de procesos sociales que se adelantan con las comunidades cercanas al sitio.

Comunicado N°: 459

Río Ejido, Chama y Nuevo Tequendama



La campaña de limpieza y embellecimiento 'Popayán Me Pertenece Limpia', también llegó a los barrios Chama y Nueva Tequendama, sobre la ribera del río Ejido, donde la motivación de la comunidad y el apoyo interinstitucional, permitió el retiro de escombros, despeje vegetal de la ribera y en general lograr un sector más despejado y limpio.

La actividad estuvo liderada por la Secretaría de Infraestructura de Popayán, con el apoyo de la Secretaría de Salud, Serviaseo, Policía Ambiental, con la activa participación de las comunidades.

Popayán activo en la Jornada Nacional de Vacunación 'Día de ponerse al Día'

Niño y niñas menores de cinco años, adultos mayores de 60 y mujeres en edad fértil, los focos de la jornada.



Comunicado N°: 459

Con buena afluencia de público, se realizó en la ciudad de Popayán la Jornada Nacional de Vacunación 'Día de ponerse al día', donde los padres de familia llevaron a sus niños y niñas para completar el esquema de vacunación de sus hijos y prevenir enfermedades.

La jornada abarcó a niños de cero a cinco años, adultos mayores de 60 años en adelante, mujeres en embarazo y en edad fértil de 10 a 49 años, vacuna de cáncer de cuello uterino para niñas de 9 a 17 años y niños sin triple viral de 1 a 10.

De manera simultánea, también se desarrolló la campaña de higiene oral 'Soy generación + Sonriente' para niños de 1 a 17 años, con la aplicación de barniz de flúor.

Las personas que por algún motivo no hayan asistido a esta jornada, podrán hacerlo en los próximos días en el centro de salud más cercano.

'Primera Bicijornada Comunitaria' en la vereda El Hogar, realizó la red de colectivos Popayán en Bici

Comunicado N°: 459

Secretaría de Tránsito y Transporte se vinculó a la jornada, con la entrega de chalecos reflectivos a voluntarios que apoyan las salidas en bicicletas de los colectivos de bicis de la ciudad.



La vereda El Hogar, fue el escenario 'Primera Bicijornada comunitaria' liderada por la red de colectivos de bicicleta 'Popayán En Bici', donde grandes y chicos participaron de actividades como reparación básica de bicicletas, lectura de cuentos, taller de primeros auxilios y la entrega de 10 bicicletas nuevas a niños del sector.

La Secretaría de Tránsito y Transporte se vinculó a la jornada, con la entrega de chalecos reflectivos a los voluntarios que apoyan las salidas en bicicleta de la red de colectivos de bicicleta, en Popayán, como una forma de hacerlos más visibles en la vía, al momento de los recorridos.

Durante la jornada, también se destacó la formación de niños de la vereda El Hogar, en arreglo básico de bicicletas, orientada por la Casa de la Bici, como parte de un proceso social que busca incentivar el uso de la bicicleta en los sectores rurales y brindar soluciones básicas para el arreglo de las bicicletas.

La Policía y Ejército Nacional, también acompañaron la iniciativa, con juegos infantiles destinados para la población infantil del sector.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 459

La Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán se une a esta iniciativa, y continuará impulsando el uso de la bicicleta en la ciudad.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán